

# PELITA

## Prajurit Korem 142/Tatag terima Sosialisasi Ops Gaktib dan Operasi Yustisi oleh Polisi Militer

M Ali Akbar - [SULBAR.PELITA.WEB.ID](http://SULBAR.PELITA.WEB.ID)

Feb 5, 2024 - 16:02



Mamuju - Prajurit dan PNS di jajaran Korem 142/Tatag menerima sosialisasi Operasi Gaktib dan Operasi Yustisi Polisi Militer TA 2024 dari Denpom XIV/2 Parepare, bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Senin (05/02/2024)



Sosialisasi Operasi Gaktib dan Operasi Yustisi Polisi Militer ini diikuti oleh Prajurit dan PNS Korem 142/Tatag dengan tema "Dengan Ops Gaktib TA 2024 Polisi Militer siap menegakkan hukum dan disiplin serta tata tertib prajurit guna menjamin netralitas penyelenggaraan pemilu 2024 dalam rangka mendukung terwujudnya indonesia maju"



Materi sosialisasi disampaikan oleh Kapten Cpm Ketut Budiasa Jabatan Pasi Lidik Denpom XIV/2, Operasi Gaktib dan Operasi Yustisi Polisi Militer ini bertujuan untuk menciptakan dan memelihara kondisi disiplin, tertib hukum dan

mencegah serta menekan segala bentuk pelanggaran yang dilakukan oleh Prajurit dan PNS TNI AD serta menjaga Netralitas TNI dalam pemilu 2024



Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Denpom XIV/2 Parepare yang telah menyelenggarakan kegiatan ini sehingga berjalan dengan baik dan kepada seluruh peserta sosialisasi untuk memanfaatkan kegiatan ini sebaik-baiknya guna menambah wawasan dan pengetahuan.

“Saya berharap pada kegiatan sosialisasi hari ini yang saya harapkan bukan sosialisasinya tetapi adalah Implementasinya, pelaksanaannya, dimulai dari diri kita sendiri, kita harus tertib, kita saling mengingatkan, hindari segala bentuk pelanggaran sekecil apapun, patuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku di lingkungan TNI AD,” tegas Kasrem

Kasrem juga menambahkan, kepada para anggota untuk mengikuti kegiatan ini dengan penuh semangat, memanfaatkan sosialisasi ini sebagai pedoman dalam menjalankan tugas sehari-hari dan dihimbau untuk bertanya apabila ada hal yang belum dipahami,” tandasnya

Usai pelaksanaan sosialisasi kegiatan dilanjutkan dengan pemeriksaan kelengkapan kendaraan dinas dan pribadi prajurit di depan Aula Makorem 142/Tatag.